
 

                               第 40回市民公開講座 

神経内科 森田 勇二 
 参加人数 61 名アンケート 回収 58 名（回収率 95.1％）  

１、 年齢 平均 67.2 歳  44歳～85歳  

 ４０代 2名 ５０代 4名 ６０代 14 名 ７０代 32名 ８０代 6名  

 

２、 女性 41人 男性 17名 

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスタ

ー 

貝塚広報 他施設ポス

ター等 

その他 無回答 

件 数 44 10 1    4 

4 

   1    

       
４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かっ

た 

わからない 無回答 

件 数 54 0 0 4 

割 合 93.1％ 0％ 0％ 6.9％ 

  

５、 「認知症」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 48 1 2 7 

割 合 82.8％ 

 

1.7％ 3.4％ 12.1％ 

  
6、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？ 

・ 家族の人の助けが必要。 

・ 足をきたえること。 

・ いずれ認知症になるかも知れない検査が出来ることを祈ります。 

・ 認知症も色々な型があると思いました。 

・ 中核症状と周辺症状。認知症のサインを家族が、どうとらえて行くのかが理解出来た。 

・ 高血圧症からでもなるという事。 

・ 脳梗塞から認知症になりやすいという事。少々心配になったです。 

・ レビー小体型認知症について 老化が一番大事という事。 

・ 認知症予防の１つ：足を鍛える事。 

・ 認知症についてとても細かく説明していただき、とてもよく理解できました。わかりやす

かったです。 



・ 糖尿病からも認知症になるとは思わなかった。 

・ 高血圧 糖尿病 脳血 パーキングソン病は、自分でも気になっていた事。 

・ アルツハイマー等、認知症に種類があり原因が異なる事。 

・ わかりやすく話していただき少しは理解出来ました いつ自分が発症するか心配です。 

・ 年令にはかてないと心配がいっぱいですが歩いて動いて外に出てがんばるしかありませ

ん。 

・ 説明される講師が出席者の前に立たれて説明されたのでＯＨＰが見づらかったのが苦に

なりました。 

・ 有酸素運動は認知症の予防効果が大きいこと。 

・ 家族が気付いて、少しでも早期発見できるようにすることが大切だということ。 

・ アルツハイマと認知症について対応の仕方。 

・ 色んな原因。 

・ 脳変化、物忘れ。 

・ 認知症の重大さ。 

・ パネルで見ましたのがよく分かりました。気がします。動道はしっかり。 

・ 認知症の病名があること。 

・ 高度な内容で新しい知識を得られた。 

・ 糖尿病の人のリスクが高い事が良くわかりました。 

・ 色々と聞けて参考になりました。 

・ 認知症には色々な認知症があるとわかり勉強になりました。 

 

今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗

塞など 

31 

 

乳がん・乳房再建など 3 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 25 子宮がん・卵巣がん・不妊治療な

ど 

3 

白内障・緑内障・ドライアイなど 16 小児ぜんそく・インフルエンザな

ど 

1 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 11 禁煙・肺がん 2 

糖尿病・甲状腺疾患など 8 その他（日常食事と病気/せき ）  

消化器・肝臓（内科・外科） 12 

  

６、 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・ 患者が安心して治療してもらえるインホームドコンセント説明がたりないため不安が… 



・ どんどんいろんな講座を開いて欲しいです 

・ 色々なお話をしてくださる様お願い致します 

・ 全科診療お願いします。血液検査であらゆる病気が発見できたら良いのにと思います。 

・ 地域医療の拠点として今日までの活動をより充実拡充されるよう願います。 

・ 病気の完治はもとより、医療情報の集約、管理、発信にも期待します。 

・ 待ってもいいですが他の病院の紹介状もってこいとか言わないで診察してほしい やは

り近くの病院が自力できやすい。 

・ 今迄通り運営を継続して下さい。 

・ 毎回、公開講座を楽しみにしています。仕事で行けない時もありますが、これからも色々

な面から健康で楽しく生活できるような予防医療をもっと勉強したいです。 

・ 今日の様な講演が大変によい。 

・ 市民に親しまれる病院。 

・ おもいやりで、やさしい病院になりますよう。 

・ 入院出来たら良いと思います。 

・ 紹介状がなくともスムーズに診察がうけられる様にして欲しいです。 

 


